

 Hotelindo adalah produk kami yang di tuju kan untuk proses pengolahan data di bidang akomodasi dan jasa penginapan. Produk ini sangat fleksibel dan memiliki kapabilitas untuk diterapkan pada industri jasa penginapan level menengah ke bawah sejenis Pondok ataupun Wisma yang memiliki jumlah kamar terbatas dengan management yang sederhana hingga Hotel Mewah berbintang 5 yang memiliki jumlah kamar hingga ratusan dengan fasilitas yang sangat kompleks dan manajemen berskala internasional. Software Hotelindo kami pasarkan dalam 4 Paket Pilihan yang dapat disesuaikan dengan tingkat kebutuhan dan finansial hotel anda. Hotelindo memiliki kemampuan untuk dioperasikan secara Stand Alone (Hanya 1 PC) maupun Multi User (Lebih dari 1 PC yang terkoneksi secara Networking).

A. Paket Basic

Paket ini memiliki fasilitas pengolahan transaksi Front Desk pada umumnya yang terdiri dari Modul proses data Reservai, Reception, Front Office Cashier, Housekeeping hingga proses Nite Auditing dilengkapi pula dengan masing-masing 1 Outlet Point of Sales Restaurant, Room Service, Minibar, Laundry, Drugstore, Lounge, Banquet & Telepon. (Transaksi POS hanya total saja tanpa disertakan detail isi transaksinya)

B. Paket Standard

Paket ini memiliki fasilitas pengolahan transaksi Front Desk pada umumnya yang terdiri dari Modul proses data Reservai, Reception, Front Office Cashier, Housekeeping hingga proses Nite Auditing dilengkapi pula dengan masing-masing 1 Outlet Point of Sales Restaurant, Room Service, Minibar, Laundry, Drugstore, Lounge, Banquet & Telepon. (Transaksi POS disertakan detail isi transaksinya)

C. Paket Bisnis

Pada pilihan paket ini mencakup keseluruhan transaksi hotel yang dibutuhkan mulai dari proses transaksi Front Desk (modul yang ada pada paket standard) ditambah dengan modul Accounting yang meliputi Transaksi Income Auditing, Purchasing, Stok Inventory Controll (Cost Control), Receiving, Account Payable, Account Receivable, Kas/Bank dll.

D. Paket Proffesional

Pada pilihan paket ini mencakup seluruh modul yang ada pada Paket Standard & Bisnis di lengkapi dengan Modul untuk proses pembuatan Laporan keuangan yang terdiri dari modul Jurnal Transaksi, buku besar serta laporan Neraca & Laba Rugi Hotel

Spesifikasi Minimum Hardware Yang Dibutuhkan

10px;">Komputer Dg Processor Minimal Intel Pentium IV♦ atau yang lebih baru.</div> <div style="margin-right: 10px;">Memory (RAM) sedikitnya♦512 Mb</div> <div style="margin-right: 10px;">Color Monitor (SVGA) dengan resolusi Minimal 1024 x 768</div> <div style="margin-right: 10px;">Hardisk dengan ruang kosong minimal 500 Mb</div> <div style="margin-right: 10px;">Operating System: Microsoft Windows♦ (Semua versi)</div> <div style="margin-right: 10px;">Keyboard, mouse (Standard)</div> <div style="margin-right: 10px;">Printer : Semua jenis printer♦Tinta / Dot Matrix (pita)</div> Output Report : HVS A4 / Continous Form <p style="margin-right: 10px; margin-left: 30px;" align="left">
♦ Cara Instalasi
Ikuti petunjuk Instalasi pada File Download atau♦ CD yang kami sediakan

User ID dan Password Default sbb :

User♦ ID♦♦♦♦ : ADMIN
Password♦ : 123
</p> <p style="margin-right: 10px; margin-left: 30px;" align="left">Catatan </p> <p style="margin-left: 30px;">Penjelasan lebih detail tentang fitur dan harga software silahkan Kontak Kami di Telp : 0411-615356 / 081 543 111400 atau kirimkan email anda ke : hotelindo@mitrasoft.net</p>